

# Liburan Panjang, Isra' Mi'raj dan Tahun Baru Imlek, Kapolres Pamekasan Imbau Masyarakat Utamakan Keselamatan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.JENDELAINDONESIA.COM](https://PAMEKASAN.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 29, 2025 - 14:46



PAMEKASAN - Kepala Kepolisian Resor Pamekasan, AKBP Hendra Eko Triyulianto menghimbau masyarakat agar selalu hati-hati dan waspada dalam melaksanakan liburan panjang, apalagi saat berwisata selama liburan panjang

Isra' Mi'raj dan Tahun Baru Imlek 2025.

Himbauan tersebut disampaikan, Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto, Rabu (29/1/2025)

"Sebagai contoh ditempat lain yaitu di wilayah Yogyakarta di Pantai Drini Sleman telah terjadi musibah, pelajar SMPN 7 Mojokerto Kota yang sedang berwisata di sana 13 pelajar terbawa arus laut," papar AKBP Hendra.

"Maka dalam kesempatan ini saya selaku Kapolres Pamekasan menghimbau agar masyarakat ketika berwisata di suatu tempat mematuhi peraturan yang ada ditempat itu untuk menghindari terjadinya musibah."

"Dan pihak penyelenggara wisata juga harus selalu melakukan pengawasan ketat kepada pengunjung, apabila ada pelanggaran bisa segera diingatkan agar tidak sampai terjadi musibah," tegas Kapolres.

Selain itu Kapolres yang baru menjabat di Pamekasan ini juga mengingatkan agar warga waspada terhadap bahaya kriminalitas yang selalu mengintai.

"Jaga barang-barang berharga kita dengan baik, hilangkan kesempatan para pelaku kejahatan untuk melakukan niat jahatnya, misalkan parkir sepeda motor ataupun mobil, benar-benar ditempat parkir yang aman dan terkunci dengan benar, demikian juga barang bawaan selama bepergian atau berwisata, kita jangan sampai lengah," pesan AKBP Hendra.

"Dan kami Polres Pamekasan berharap, momen libur panjang peringatan Isra' Mi'raj, Hari Raya Imlek dan cuti bersama kali ini, situasi dan kondusifitas kamtibmas khususnya di wilayah hukum Polres Pamekasan dapat tetap terjaga,"

"Tak lupa saya ucapkan selamat memperingati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW bagi umat Islam dan selamat merayakan Tahun Baru Imlek 2576 bagi umat Konghucu. Semoga di Tahun 2025 ini, semua cita-cita dan harapan masyarakat dan Bangsa Indonesia dapat terwujud," tutupnya. (\*)